

COMBUSTIBLE | 3/26/2019 12:36:00 PM



La Refinería de Cartagena ya le ahorra al país US\$2.000 millones

Según la compañía, estos ahorros provienen de la importación de combustibles. La asamblea de accionistas de Refinería de Cartagena informó que en 2018 la empresa aportó 34% del abastecimiento de diésel y 23% del de gasolina en el mercado local.



La Refinería de Cartagena ya le ahorra al país US\$2.000 millones Foto: Getty Images

Los ingresos operacionales que registró la empresa el año pasado fueron por US\$4.373 millones, que representaron un aumento de 41%, con relación al año anterior. En las ventas según sus informes llegaron a más de 59 millones de barriles totales al año de los cuales 32 millones fueron para el mercado interno y los restantes se exportaron.

Por otro lado y de manera positiva aportó a la producción de combustibles limpios produciendo diésel de ultra bajo azufre, un compromiso con Ecopetrol para mejorar la calidad el aire. De esta manera, la Refinería de Cartagena entregó en algunos meses del año diésel de 10 y 15 partes por millón (ppm) de azufre (la regulación exige menos de 50 ppm) lo que traduce que es equivalente al mejor de los productos inclusive en países como Estados Unidos.

Le puede interesar: Así mata a los colombianos el aire contaminado

Sobre los resultados, el presidente de la empresa Amaury De La Espriella, manifestó: "en 2018 con una operación estable, la Refinería de Cartagena aportó al desarrollo de la economía nacional y al mejoramiento del medio ambiente en las ciudades de Colombia, gracias a la producción de los combustibles más limpios que se hayan refinado en el país".

La operación estable y las optimizaciones permitieron mitigar las variaciones de los precios de los productos y el margen de refinación fue de US\$11 por barril, lo que representó un aumento de 15,4% respecto a 2017. Para este año buscan mantener buen desempeño financiero y estabilidad.

Según los datos revelados, la Refinería de Cartagena hizo pagos en impuestos durante 2018 por US\$52 millones, de los cuales US\$30 millones fueron transferidos a la Nación y US\$22 millones a la ciudad de Cartagena. Otros indicadores también tuvieron comportamientos positivos, como el EBITDA que alcanzó los US\$148 millones, cuando un año atrás había sido de US\$4 millones.

La pérdida neta que presentó la empresa fue de USD\$262 millones, la cual es asociada principalmente, a la depreciación y al reconocimiento del cálculo anual del impairment, es decir, el resultado de comparar el valor razonable de la compañía vs el valor neto de la propiedad, planta y equipo al cierre del período

NOTICIAS RELACIONADAS

- Refinería de Cartagena aumentó 23,1% la producción
- MinMinas autoriza importación de GLP para evitar desabastecimiento
- EE.UU considera elevar tarifas a la importación de acero y aluminio

LO MÁS LEIDO

- Crisis en Venezuela: la tentadora oferta de viviendas de lujo a precio de saldo
- ¿Qué salió bien y qué salió mal en el Plan de Desarrollo de Duque?
- Lo blando que no sé por qué es blando

DINERO
Paga menos por tu próximo auto de alquiler

VIDEOS MÁS VISTOS

- ¿Será que mi idea es realmente una oportunidad de negocio interesante?
- Marcelo Claure habla del fondo de inversión de Softbank en América Latina
- ¿Cómo sé si tengo una idea poderosa que merezca dedicarle mi tiempo?

VER MÁS VIDEOS

El mejor momento para entender lo que está pasando

ACCEDA SIN LIMITES AQUÍ

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > REFINERÍA COMBUSTIBLES CARTAGENA IMPORTACIONES

Últimas noticias

Carlos Slim: ¿llegó la hora del retiro del mundo empresarial?

LEA MÁS

Una farmacéutica, en la mira por epidemia de adictos a opiáceos

LEA MÁS

Así mata a los colombianos el aire contaminado

LEA MÁS

¿Será que mi idea es realmente una oportunidad de negocio interesante?

LEA MÁS

Para jóvenes emprendedores: LALA, una incubadora de talento

LEA MÁS

Revive el debate por la posición de dominio de Claro

LEA MÁS



EDICIÓN 560

PORTADA

¿Llegó la hora del fracking en Colombia?

El país debe decidir pronto. La ausencia de nuevos descubrimientos pone en problemas las perspectivas de autosuficiencia petrolera. Si le dice no al fracking, hay que buscar el reemplazo de unos US\$24.000 millones en exportaciones y por lo menos \$10 billones en ingresos fiscales.

SUSCRIBASE | VEA LA EDICIÓN IMPRESA

OTRAS PUBLICACIONES

SEMANA	SOHO	FUCSIA	JET-SET
Colombia dividida: las objeciones de Duque agudizaron la polarización	Entre ellas	7 verdades científicas sobre la infidelidad	Yalitza Aparicio, una indígena mexicana que seduce a Hollywood

estudio de la Asociación Nacional de Industriales, el contrabando se usó por en 25% durante 2018", asegura el director de la Federación de Departamentos, Carlos Camargo Assís, quien confía en que esta nueva etapa traerá un notorio impacto en el crecimiento económico de las regiones.

El acuerdo entre los departamentos y la Philip Morris fue firmado por primera vez en 2009, con un presupuesto estimado de US\$200 millones que se ejecutaría por un periodo total de 20 años. En la reactivación del acuerdo, que se acaba de lograr, se desarrolló una fase previa que incluyó una auditoría integral para confirmar que los recursos previstos por la multinacional en los 10 años que han transcurrido han sido administrados con eficiencia, en beneficio de los departamentos.

Le sugerimos: Contrabando de cigarrillos ha pasado de 13 a 18 en el último año

De acuerdo con el director ejecutivo de la FND, la reactivación del acuerdo "fue producto de un intenso trabajo conjunto de los gobiernos regionales y refleja el liderazgo asumido por los gobernadores en este campo".

Más tecnología

La lucha contra el contrabando de cigarrillos es uno de los temas que más desvela a las autoridades nacionales y a los departamentos. Los impuestos que se recaudan por concepto de venta de cigarrillos se destinan principalmente a proveer los recursos vitales para financiar la salud de los colombianos. Por eso es fundamental combatir el contrabando de cigarrillos.

Con la reactivación del acuerdo entre la FND y la Philip Morris, quedó estipulado que una parte importante de los recursos se destinará a la compra de equinos de

NOTICIAS RELACIONADAS

- Alerta en el país por aumento del contrabando de cigarrillos
- ¿Le tocó el turno a los cigarrillos?
- Cigarrillos electrónicos, incluidos en el impuesto al tabaco

LO MÁS LEIDO

- Crisis en Venezuela: la tentadora oferta de